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〇社員紹介〈電気工事部２課 川原 佑太〉

〇読者アンケート

〇業界イベント〈第１回若手社員研修〉
〈帯広駅前イルミネーション〉

〇照明器具取り替え隊〈電球型LEDﾗﾝﾌﾟに取り替えたい〉

〇業務改善の道

帯広駅前イルミネーション

NEW！

https://4.bp.blogspot.com/-pznz8KHVqlg/VD3SQyxmieI/AAAAAAAAoQ8/be3kCtMYi1M/s800/ochiba1.png
https://2.bp.blogspot.com/--ChNNdgorfA/VD3SS-nYMoI/AAAAAAAAoRg/0KjXR1y_Bzc/s800/ochiba7.png
https://3.bp.blogspot.com/-d5LJheayiVY/VD3STzuF33I/AAAAAAAAoR0/xnWonhN3huU/s800/ochiba9.png
https://1.bp.blogspot.com/-4HMF19L_IaI/VD3STlNW9_I/AAAAAAAAoRo/gfuQ1CuTIjs/s800/ochiba8.png


私たちのことをもっと知ってほしい！

相互電業の社員を紹介していきます!

【趣味①…ゲーム】

【趣味②…映画鑑賞】

電気のことなら相互電業にご連絡
ください！



・第１回若手社員研修
・帯広駅前イルミネーション

帯広駅前イルミネーション
１１月９・１０日（土）に帯広駅にて、電気工事組合青年部でイルミネーションの取

り付け作業が行われました。相互電業からは社長が参加し、寒い中皆さんとても頑張っ
ていました。点灯式は１１月３０日を予定しています。イルミネーションは２月中旬頃
まで点灯しているので近くを通る際は見に行ってみてはいかがでしょうか(^O^)

2019.11.9

第１回若手社員研修会 2019.10.30

１０月３０日に電気工事組合青年部の主催の「ビジネスマナーと仕事のやりがい」に
ついての若手社員研修会が行われました。
講師には帯広市議会議員の林佳奈子さんに来ていただき、開催されました。
研修後には若手社員の交流会も行われました。

↑講師の林佳奈子さん

↓交流会の様子





サイボウズ株式会社が、提供している、

「誰でも簡単に作れて、スムーズな情報共有
を可能にするクラウドサービス」です。

≪機能≫

≪導入の３大メリット≫

チームのメンバーが“同じ情報や目的を共有する事で強くなれる。
ビジネスのバラバラを一つに。あなたの仕事が集まる場となるのが「kintone」です。

散在するエクセル・紙の書類の山などの情報が一つに。時間や場所を選ばずに、チームの
メンバーが使いやすい環境を整備できます。
私達も少しずつ、改善しているので、次回は、どんな風に使えるのか事例を紹介したいと

思います(^-^)

相互電業では、 “業務改善”を少しずつ行い始めました。今回は、採用した
サービスについて説明します。
相互電業で、業務改善を行う現在の目的は４つあります。

そもそも、 って何…！？

担当 今野

①
データ
ベース

②
プロセス
管理

③
コミュニ
ケーショ

ン

チームで仕事をスムーズに
進めるための仕組みを備えてる

月額1,500円(税抜)／人

から使えて、

誰でも簡単に
マウス操作で作れる

アプリ作成時間

最短3分
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もうすっかり、厳しい寒さですね…
今野の愛犬茶々丸は、室内でトイレをしないので、朝夕と

必ずお散歩に行きます。
犬は、寒さに強いと聞きますが見ているこちらが辛くなるの

で、服を着せてみました。

先日、東京に行く機会があったので、浅草雷門前で買って
きたので、「浅草」と入ってます。
なんだか、今にも太鼓をたたきそう…(笑)

皆様も、風やインフルエンザに気を付けてください(;O;)！

http://www.sougodg.co.jp/recruit/

